

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dikemukakan sebelumnya tentang “kondisi emosi anak yang menonton sinetron”anak jalanan”di televisi, kanagarian Laban, Kec IV Jurai, Pesisir Selatan”, maka Dapat diambil simpulan sebagai berikut :

1. Kecendrungan anak-anak terhadap sinetron anak jalanan menimbulkan adanya emosi positif, yaitu menjadikan anak-anak merasa gembira, senang dan cinta. Hal ini disebabkan karena alur ceritanya menarik dan menyenangkan yang menyebabkan adanya rasa cinta dan kecintaan terhadap sinetron tersebut. Selain pada emosi sinetron tersebut juga berdampak pada perilaku yang ditunjukkan anak dalam kesehariannya yaitu anak lebih percaya diri, cepat bergaul dengan teman, setia kawan, jika dapat masalah dapat menahan emosi, menuruti kata orang tua, dan sebagian dari anak dapat memetik hal positif dari peran seorang boy yang rajin sholat maka sebagian dari anak-anak yang menonton sinetron ini juga meniru sifat boy yang rajin sholat.
2. Disamping emosi positif anak-anak yang sering menonton sinetron anak jalanan juga menunjukkan emosi negatif diantaranya emosi takut, marah sedih dan lebih bersifat agresif. Hal ini disebabkan karena tidak selalu jalan cerita sinetron tersebut merasa senang adakalanya sinetron juga menampilkan hal yang menegangkan dan memancing adrenaline yang menyebabkan timbulnya rasa takut, marah, sedih dan kadang memancing

anak lebih bertindak agresif. Pada lingkungan anak-anak yang menonton sinetron anak jalanan di televisi cenderung agresif karena hal ini bisa menyebabkan anak bereaksi secara emosional terhadap hal yang tidak menyenangkan. Anak-anak cenderung membawa motor dengan ugal-ugalan tanpa melihat-lihat kiri dan kanan. Anak-anak sering menerobos apabila dipersimpangan jalan, sering melakukan balapan-balapan yang membuat resah warga, perilakunya juga anak-anak tidak mendengar larangan orang tua, terlihat takut, cemas dan khawatir jika orang tuanya melarang membawa motor jika ketahuan, jadi anak-anak sering bersifat dan bertindak agresif di dalam kesehariannya.

B. Saran

1. Diharapkan kepada anak-anak yang menonton sinetron anak jalanan di televisi agar bisa memetik hal positif dari sinetron tersebut dan hendaknya dapat berdampak pada perilaku keseharian agar menjaga pertemanan dengan sikap setia kawan yang baik dan juga dapat menambah rasa saling menghormati terhadap sesama.
2. Diharapkan kepada anak-anak jangan mudah terpancing pada tayangan-tayangan yang bertindak kekerasan yang dapat berpengaruh pada perilaku yang bersifat agresif dan jangan meniru perbuatan yang kurang baik, seperti perkelahian, ugal-ugalan, kebut-kebutan di jalanan dan tawuran.
3. Dalam penyusunan skripsi ini tentang emosi positif dan emosi negatif anak yang menonton sinetron anak jalanan masih belum tercover secara spesifik di dalam penelitian, untuk itu penulis berharap adanya penelitian lanjutan.